

復興！第39回大船渡市産業まつり

大船渡の食や技術をPR

10月26、27日、市民体育館を会場に、復興！第39回大船渡市産業まつりを開催しました。

同まつりは、大船渡の海や山の幸など「食」の魅力や、市内企業の技術力などのPRを目的に開催。

隣接する会場では、婦人の家まつり、農業まつりなども開かれ、たくさんの来場者でにぎわいました。両日で1,000匹振る舞われたさんま炭火焼きには、秋の味覚を求めて、長い列ができました。



箕面自由学園高校吹奏楽部マーチング

本市を舞台に圧巻の演奏

11月2日、赤崎グラウンドで、全日本マーチングコンテストで金賞を受賞した、箕面自由学園高校吹奏楽部のマーチングや吹奏楽演奏が行われました。マーチングでは、一糸乱れぬ行進と演奏の調和を披露し、吹奏楽演奏では、きれいな音色と観客と一体となったパフォーマンスに、訪れた人は魅了されました。3年ぶり3回目となる復興支援活動、ありがとうございます。



第65回市民芸術祭総合美術展

多彩な作品を一堂に展示



11月2日から4日まで、市民体育館を会場に、第65回市民芸術祭総合美術展を開催しました。

会場には、絵画、書道、写真など12部門より出展された作品のほか、児童・生徒の作品も展示され、訪れた人の目を楽しませました。

開催式では、本年の市民芸術祭のテーマ「芸術で 夢と希望の 大船渡」を作成した平田榮夫さんほか入選者への表彰も行われました。

赤崎海づくり少年団新巻きザケづくり体験

漁業に関心と理解を示す



11月12、19日、蛸ノ浦漁港の荷さばき施設で、赤崎海づくり少年団(赤崎小学校5年生)23人による新巻きザケづくり体験が行われました。

参加児童は、漁協職員などの指導のもと、おいしい新巻きザケができるように願いを込め、内臓の取り除きや塩のすり込み作業などをしました。

作業後、サケは小学校で1週間陰干しされ、立派な新巻きザケとなりました。

トピックス 1

大船渡市市政功労者表彰式

11月7日、市内ホテルにおいて、令和元年度大船渡市市政功労者表彰式を行いました。

本年度は、地方自治功労2人・教育功労1人・産業功労3人・民生功労1人・治安功労2人の9人を表彰し、功績をたたえました。

式典では、それぞれの分野において市政の発展と市民福祉の向上に尽力された受章者に対し、戸田市長がこれまでの貢献に敬意を表し、感謝の言葉を述べました。

受章された皆さんのご功績については、12ページで紹介していますのでご覧ください。



①ご尽力とご功績に感謝し表彰状と記念品が贈られました

②受章者を代表し佐々木靖男さんが謝辞を述べました



トピックス 2

大船渡市交通安全市民大会

11月17日、綾姫ホールにおいて、令和元年度大船渡市交通安全市民大会を開催しました。

大会では、多年にわたり交通安全運動に取り組んできた個人・団体・学校や、退任した交通指導員への表彰が行われ、功績をたたえました。

また、大船渡自動車学校の佐藤副管理者による交通安全の講話では、市内の交通事故件数の推移や、冬道の安全運転などについて説明がありました。

大会の最後には、綾里地区交通安全母の会の細谷会長から、交通事故のないまちづくりへの決意が表明され、参加者は、交通安全意識を新たにしました。



①退任した交通指導員3人に感謝状が贈られました

②綾里こども園園児によるアトラクションも行われました

トピックス 3

全国椿サミット大船渡大会準備委員会

11月25日、市役所で、全国椿サミット大船渡大会準備委員会を行いました。

同委員会は、令和3年度の全国椿サミット開催地に本市が内定し、令和2年2月に開催されるサミットで正式に決定される見込みであることから、開催概要などについて協議したものです。

開催日程や場所については、令和4年3月19日、20日の2日間、リアスホールなどを会場に開催する案で決定しました。

詳細については、今後、市ホームページや広報大船渡などでお知らせします。



①開催概要案や予算案について協議が行われました

②本市での開催は平成11年度以来2回目の開催となります